



きとしているような気がしました。声優ファンも喜ぶのでしょうか。

**D** 私が良いと思ったのはヤクモ

ノや性能へのこだわり。このあたりは往年の平和さんの良さが継承されてきているようで嬉しく思いました。例えば8個保留機。まだメジャーとはいえないが、8個保留はアウト増加に少なからず貢献します。

**E** 私はアタッカート電チューですね。パカパカするだけで嬉しくなっちゃいます。やっぱりパチンコは玉とヤクモノの運動で外せない魅力ですよね。変化あるアタッカーは大当たりの彩りを添えてくれます。上部のアタッカーは玉を丸呑みしているかのような豪快さがあります。

## フリーズ演出は圧巻

**C** 僕は機種というより、Aタイプパチスロとして2機種を注目台に選びました。5号機をずっと牽引してきた「アイムジャグラーEX」の認定が今年夏に切れます。現役遊技機として6年にも渡り、多大な貢献をしてくれた同機には、感謝してもしねきせないと感じています。一方、今後を考えるとARTパチスロが好調ではあります。パチ

ンコ同様長時間遊技がメインになり、なかなか短い時間で遊んで頂ける

ライトユーヤー層が来店しにくい

環境が続いてしまうのではと危惧しています。その中ではタイミニ

グよくバイオニアから『オアシス』、

山佐から『ニューパルサーSP』と

Aタイプとして有名なコンテンツが供給されるのは嬉しい限りです。

**D** 私も賛成です。確かに今のパ

チンコとパチスロでは長時間遊技される方が有利な面は否めないです。そういう意味ではジャグラに変わる遊技機も欲しかったところです。

**E** ジャグラーだけでなく、オアシス、ニューパルサーと微妙に異なるコンテンツを回遊しながら遊んで頂き、短時間でも遊びに来て頂きたいですからね。

**A** 本来はパチスロも短時間で遊べる代表格のような遊びでしたね。今は確かに30分の時間つぶしをパチスロでやろうと思うとジャグラーしか無い：

**C** だからこそお店にも頑張って導入し、ファンを育てて欲しいんです。どの店もジャグラーの累計台粗利額を見て下さい。ファンの欲求と店の使い方が上手いこと適合すれば、こんなにも長い間ご愛

**D** 「ニューパルサーSP」は、リ

ーチ目の演出がこれまた堪りません。ゲチエナは今でも嬉しいです。

顧頂けるんです。

**C** 機能をきちんと伝えたい

**D** まずはオアシス。誰もが知っている名機ですから説明は不要です。私は昔から30パイパチス

ロが好きで良く遊んでいました。ハイビスカスが光ると綺麗ですよね。

今日は25パイでの販売です。

**E** フリーズ演出は圧巻ですよ。

鳥肌モンでした。過剰に煽るわけではないですが、ファンには是非見て欲しい演出でした。こういう楽しさをお店がお客様にどう伝えれるか。煽らない広告宣伝をもう少し考えてみたいですね。

**C** 演出は歴代のヤマサキヤラが出てくるので、どちらのモードでも奥深い楽しみ方が出来ます。演出の切り替えボタンや成否を告知する機能等はファンにきちんと伝えたいですね。

**D** 「ニューパルサーSP」は、リ

ーチ目の演出がこれまた堪りません。ゲチエナは今でも嬉しいです。

一チ目を覚えなくともボーナスの成否を告知してくれる機能がついに実現されました。液晶でボーナス成立時に告げてくれるモードを搭載したり